
Weihnachten 2018 

Gott wird Mensch. Mitten unter uns. Auf jeder Seite der Erde.

Ihr Lieben, dieses Weihnachtsfest wird ein ganz anderes für
mich werden. 
Ich bin noch in Argentinien und habe eigentlich nichts des
gewohnten in
der Advents- und Weihnachtszeit gehabt. Es war warm, es
gab keine 
Weihnachtsmärkte, die typisch deutschen Adventslieder
fehlten UND ich
verstehe meistens wenig vom Spanischen in der Messe hier.
Also alles 
ganz anders wie sonst. Bin ich vorbereitet auf Weihnachten?! 
Ein bisschen was deutsches konnte ich nach Argentinien

retten: Ich habe
zweimal Plätzchen gebacken, die Schwestern hier vor Ort waren so lieb 
und haben noch einen Adventskranz für mich gebastelt und die Katy, 
mit der ich auch hier lebe, und ich haben uns zusammen einen 
Weihnachtsbaum gemalt. Somit rein äußerlich scheint alle Welt schon 

im Weihnachtsmodus zu sein und ich bin sehr dankbar für die, die mir 

mit der deutschen/argentinischen Kultur hier helfen wollen.

Und das eigentliche von Weihnachten? Bin ich vorbereitet, dass Gott 
wieder unter uns Mensch werden möchte?

Ich glaube schon irgendwie. Ich habe gerade nicht den Eindruck-rein vom Wetter-,
dass
Weihnachten vor der Tür steht, aber er - Jesus – hat mir hier viele 
neue Gesichter geschenkt, in denen er bereits Mensch geworden ist, 
auf dieser Erde. Menschen, die mich hier unterstützt haben, die Geduld



mit mir hatten, wenn ich auch beim dritten Mal nicht verstanden habe, 
was sie möchten oder die mir geduldig zu hören, wenn ich rumstottere.
Menschen, die mir gezeigt haben, wie das argentinische Leben funktioniert,
die mich teilhaben lassen an ihrem Leben hier.

Gott wird Mensch. Auch in jedem von euch. Und so freue ich mich auf das Weihnachtsfest, was so ganz anders wird, dieses Jahr. 
Frohe und gesegnete Weihnachten!


